



Queridos amigos:

Paso a informaros de las gestiones realizadas hasta el momento, en el asunto de la anunciada subida del IVA:

- Las presidencias de la Federación de Editores, Federación de Productores Audiovisuales, Federación de Distribuidores Cinematográficos, Federación de Cines y FAETEDA, hemos establecido comunicación permanente y coordinamos todas las acciones al respecto, trasladando multi-lateralmente los resultados de las gestiones, propuestas e informaciones.
- Mantenemos contacto permanente con el Director General del INAEM, que consciente del problema ha comprometido su colaboración. A su vez, hace traslado de las cuestiones al respecto al Secretario de Estado de Cultura.
- Se han remitido cartas al Presidente del Gobierno, Ministro de Hacienda y Ministro de Cultura (*copia adjunta*).
- Hemos contactado directamente con los Presidentes de las Comisiones de Cultura, y portavoces de la materia, del Grupo Popular en el Senado y Congreso de los Diputados, para informarles y recabar su colaboración.
- Se ha hecho lo mismo con los correspondientes portavoces de CIU.
- Desde el País Vasco se han iniciado contactos con el PNV.
- El lunes haremos las gestiones con los portavoces del PSOE. (La asociación de Canarias debería dirigirse a los representantes de Coalición Canaria)
- Tenemos confirmación de las gestiones realizadas por las CCAA de Asturias, Cantabria, Castilla-León, Cataluña, Madrid, País Vasco y Valencia, que han informado a sus respectivas Consejerías de Cultura y grupos parlamentarios. (Es necesario que las asociaciones que aún no han realizado esas gestiones, o no han informado, lo hagáis a la mayor brevedad).
- El lunes el Círculo de Cultura de Cataluña trasladará a los medios de comunicación una comunicación al respecto. (Es muy importante que desde las CCAA os dirijáis a este tipo de entidades para que se manifiesten al respecto).



- El próximo martes se enviará a los medios de comunicación estatales el comunicado que *os adjuntamos* (nuestros representantes en las diferentes CCAA debéis hacerlo llegar a todos los medios locales **ese mismo martes y no antes**).
- Nuestro abogado está confeccionando un documento técnico que remitiremos a Hacienda la próxima semana.

Tras estas múltiples gestiones, la conclusión a la que hemos llegado es que el tema está absolutamente localizado y en exclusiva en el área económica del Gobierno y que el resto de los representantes políticos y culturales está al margen del proceso. Es por ello que se nos hace necesario expandir entre todos esos representantes la gravedad y el cataclismo que representarían para la actividad cultural, y de forma especial para nuestro sector, los pronósticos anunciados. La creación de un caldo de cultivo concienciado y proclive a argumentar en contra de ese aumento o cuanto menos paliarlo a su mínima expresión, es una estrategia imprescindible en la que debemos volcar nuestros esfuerzos.

En consecuencia os reiteramos la importancia que todos los representantes que aún no lo han hecho, efectúen las gestiones pertinentes con sus representantes políticos y culturales, informando a la Federación de sus resultados. Como guía de esos contactos podéis utilizar las circulares que os hemos hecho llegar.

Así mismo, mantenemos la persistencia, junto a las asociaciones reseñadas, para conseguir una interlocución directa con el Ministerio de Hacienda.

Obviamente, todos los miembros de la Junta Directiva, en comunicación permanente, participan y ratifican la estrategia que explicábamos en la primera circular que os trasladamos, cuyo desarrollo detallamos en esta comunicación y del que os seguiremos informando en razón a las novedades que se vayan produciendo.

Hasta entonces, un abrazo

Barcelona, 1 de julio de 2012

Daniel Martínez de Obregón
Presidente